



El sello de Correos 'España con Ucrania', expuesto en Kiev



- El sello forma parte de la exposición filatélica “Solidaridad con Ucrania” organizada por Ukrposhta, el operador designado ucraniano
- El sello se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al 915 197 197

Madrid, 10 de abril de 2023.- Ukrposhta, el operador designado de Ucrania ha inaugurado la **exposición filatélica “Solidaridad con Ucrania”** en su Oficina Principal de Kiev en la que muestran **los sellos de los 15 operadores postales** que han emitido efectos postales como **apoyo al país** por el conflicto que lleva viviendo desde el 24 de febrero de 2022 tras la intervención militar rusa.

El sello de Correos “España con Ucrania”, que fue presentado el 30 de mayo de 2022 en la sede Clara Campoamor por el presidente de Correos, Juan Manuel Serrano; el Consejero Diplomático y Vice-Jefe de la Oficina del Presidente de Ucrania, Ihor Zhovkva, y el Embajador de Ucrania en España, Serhii Pohoreltsev, entre otras autoridades, forma parte de la exposición, cuya inauguración ha contado con la presencia del Embajador de España en Kiev, Ricardo López-Aranda Jagu.

Además, del sello de Correos, en la exposición, que estará abierta hasta el día 8 de mayo, se exhibirán los sellos emitidos por los operadores de los siguientes países: Austria, Canadá, Croacia, Eslovenia, Estonia, Francia, Italia, Letonia, Lituania, Luxemburgo, Moldavia, Polonia, Portugal y República Checa.



El sello emitido por Correos en apoyo a Ucrania presenta una tirada limitada de 640.000 ejemplares y tarifa C, tiene un formato de 35 x 24,5 mm (horizontal) y soporte autoadhesivo fosforecente. El procedimiento de impresión ha sido offset y cada pliego cuenta con 50 sellos adhesivos

El azul y amarillo de la bandera de Ucrania protagonizan el sello de Correos. En la **parte superior izquierda, las palabras “España con Ucrania”**, junto a los dos logos oficiales de los operadores postales de ambos países.

Las ucranianas y los ucranianos visitantes a la muestra tendrán la oportunidad de agradecer la solidaridad expresada por estos países enviando postales con la frase “Ucrania agradece su apoyo” a través de los buzones preparados a tal efecto.

Desde que estalló la guerra en Ucrania, **España**, al igual que la mayoría de los países, ha mostrado **una de sus mayores virtudes: la solidaridad. Personas anónimas, así como organizaciones e instituciones públicas**, han puesto en marcha desde el principio **multitud de mecanismos para llevar ayuda a Ucrania.**

Correos, por su parte y como empresa totalmente comprometida con la sociedad y sus necesidades, ha realizado distintas acciones a lo largo de este tiempo: desde el envío de comida y material de cocina entregados a World Central Kitchen, la ONG del chef Jose Andrés o el envío de alimentos no perecederos y medicinas a la Asociación Maydan, hasta la movilización de fondos mediante el programa “Redondeo con Impacto” para apoyar la respuesta a la emergencia humanitaria de Ucrania por parte de UNICEF.

El sello dedicado a Ucrania se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de **Correos Market**, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail **atcliente.filatelia@correos.com**, o llamando al **915 197 197**.

La exposición de sellos postales "Solidaridad con Ucrania" también está disponible en línea, en el sitio web de Ukrposhta <https://www.ukrposhta.ua/en/marky-na-pidtrymku-ukrainy>.

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador líder del sector en España. Actualmente, la estrategia de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital. Con más de 48.000 profesionales, la empresa presta servicio a la ciudadanía a través de su red de 2.389 oficinas, distribuyendo cerca de 6,6 millones de envíos diarios. El Grupo Correos cuenta con 3 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente, Nexea especializada en soluciones multicanal para las comunicaciones masivas de las empresas y Correos Telecom encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas

Síguenos en:

